

みんな あつまれ！ なかよしランド

千葉大学教育学部附属特別支援学校
2月遊び場ニュース No.1
～令和5年 2月 6日～



今年度3回目の遊び場は「なかよし」がキーワード！今年度、みんなと一緒に過ごす中で、わいわい楽しそうな雰囲気のところ、自然と友達が集まってきたり、友達がやっていることを自分でもやってみようとしたり…といった姿が印象的でした☆そんなみんなに向けて、お互いの遊びからたくさんの発見をしたり一緒に遊んだりしやすいような遊び場で遊んでほしい！…という願いを込めて、今回は「なかよしランド」が登場です！週目は博士と一緒に「ころころハウス」でボールを転がしたり、「なかよしバス」にギュギュッと乗車したり、ダンス TV での電車ごっこをしたり…などが人気でした☆もちろん他にも、それぞれのお気に入りが見付かったみたいです♡今回は自由に遊びを組み合わせ、遊びやすい場作りを意識したので、今週からどんな遊びに発展していくのか…今から楽しみです(*ω*)♪



なかよしランド



今回も、まみちゃんと遊び博士が遊びを紹介♪



人気のなかよしバス♪ みんなでギュウギュウ♡



透明板の屋根



ころころハウス☆上から転がしたい大砲で飛ばしたい、落ちちてきたいが楽しいね♡



ぼくたちも運転するよ！しかっぱ一つ！ みんなで交代、車掌さん★



冬もあったか新聞紙プール 日当たり良好♡めくめく～



泣いた顔…怒った顔！ 毛、おこったぞ～！！



工作コーナーは楽しいアイデア盛りだくさん♪ キャラクター、かわつし粘土、ころころ発明品… さあ、きょうはなにをつくる？



これはまさかの… ロマンズの神様♪ みんなと一緒に～！



サウンドタワーガンロープにチャリンジャー現る！ がんばって～(^^)！



キッチンカーへようこそ！ 料理男子たち… かわいいぞ！ お待たせしました♡ めしあがれ～♪



ダンス TV 常連さん♪ 楽しいリズムに呼ばれて、つい踊っちゃう♪

